

RÉUNION ■ Le Groupe folklorique du Velay en assemblée

Les danseurs ont fait le point



PROJECTION. Plusieurs projets arrivent pour le Groupe folklorique du Velay. PHOTO JOHANNA FAURE-ARNAUD

Il y a quelque temps, dans l'un des restaurants de la commune de Polignac, le groupe folklorique du Velay a tenu sa traditionnelle assemblée générale en présence de ses nombreux adhérents.

Dans un premier temps, il s'agissait de revenir sur l'année écoulée marquée par plusieurs rendez-vous : réception par le groupe de Saint-Gervais

Mont Blanc, fin août dernier en Haute-Savoie, diverses animations en EHPAD, dans les fêtes de village ou encore au Puy-en-Velay...

Pour la saison future, le groupe recevra à son tour des passionnés de folklore, début juillet au Puy-en-Velay, à l'occasion d'un grand week-end de convivialité et participera à de nombreux rendez-vous

destinés à promouvoir la culture folklorique auvergnate à travers les danses, les costumes ou encore la musique.

Ainsi, le groupe folklorique Le Velay est toujours à la recherche de danseurs et musiciens qui souhaiteraient s'investir dans leurs activités et partager de bons moments amicaux autour des danses traditionnelles. ■